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平成３１年第６回柳川市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   平成３１年４月２２日（月） 

      開会 午後１時３０分 

閉会 午後２時４０分 

 

２ 出席委員の氏名 

教育長職務代理者       江口  正基  

委 員              瀬戸口  京子 

委 員               田中  義隆 

委 員            田中  麻子 

 

３ 事務局等の出席者 

教 育 長              沖   毅 

   教育部長                 袖崎  朋洋 

首席指導官             本田 透 

主任指導主事         野中 裕二 

学校教育課長             古賀  洋 

生涯学習課長             新開  文隆 

人権・同和教育推進室長     成清 和政 

図書館長           目野 康彦 

学校教育課教務係長      執行要一郞 

記録者学校教育課長補佐     森   康貴 

 

４ 傍聴者  

０人  

     

     

５ 教育長経過報告の要旨 

  平成３１年３月１９日（火）から平成３１年４月２２日（月）までの経過報告。  

   主な報告 

・交通安全協会ランドセルカバー反射材、安全傘寄贈について 

・おもてなしマラソン大会について 

・健康づくり推進協議会について 

・北原白秋生家記念財団理事会について 

・臨時教育委員会について 
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・自殺者対策検討委員会について 

・トラック協会横断旗寄贈について 

・定例記者会見について 

・退職者感謝状贈呈式について 

・カササギ国際交流 2019出発式について 

・県費負担教職員退職者辞令・感謝状伝達式について 

・市職員退職者辞令交付式について 

・庁議について 

・校長・教頭人事異動辞令伝達式について 

・一般教職員転入者辞令伝達式及び新規採用職員赴任・宣誓式について 

・流し雛まつりについて 

・柳川市立小中学校校長会について 

・ボートレーサー養成所入所式について 

・中学校入学式、小学校入学式について 

・中山大藤まつり開会式について 

・ジュニアオリンピック春季水泳大会入賞者教育長表敬訪問について 

・小学校ドッジボール大会入賞者教育長表敬訪問について 

・質問教室運営委員会について 

・福岡県市町村教育委員会教育長会議及び教育委員会連合協議会総会について 

・両開公民館運動会について 

・定例教育委員会について 

 

６ 議事の大要 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

本日の出席委員は４名です。定足数に達していますので平成３

１年第６回柳川市教育委員会定例会を開会します。 

日程第１「会議録署名委員の指名について」を議題とします。 

会議録署名委員は、田中義隆委員にお願いします。 

 

  （了 承） 

 

日程第２「会期の決定について」を議題とします。 

会期は、本日１日限りとします。  

 

（了 承） 

 

日程第３「教育長の経過報告について」を議題とします。 
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教育長 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

田中義隆委員 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育部長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

（教育長報告） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見はありませんか。 

 

（特になし） 

 

次に、日程第４ 議案第５号「柳川市教育委員会事務局組織規

則の一部改正」を議題とします。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（説明） 

  

ただいまの説明について、何かご質問はございますか。 

  

 市民文化会館整備推進係についてですが、一番は建設に関すること

ということになるかと思いますが、今後についても係名も替えずにこ

のまま継続されることになるのですか。 

 

 今年度につきましては、建設もありますが、今後やっていく事業の

中身等も考えていくことになると思います。来年度以降の体制は、今

後検討していくことになると考えていますが、開館に向けてのソフト

面も含めて準備等も行っていくことになると思います。 

 

 来年度以降はハード面からソフト面に段々移行していくことにな

ると思います。 

 

 開館後につきましては、市民文化会館が行う文化事業と既存の文化

事業を別々に行うのは好ましくないと考えていますので、その際はま

た再度検討することになると考えています。 

 

 他に何かあります。 

 

（特になし） 

 

ご意見等なければ、承認ということでよろしいでしょうか。 

 

 （了承） 
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教育長 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

首席指導官 

 

教育長 

 

 

 

 

 

次に、日程第５ 議案第６号「柳川市教職員の働き方改革に係

る取組方針（案）」を議題とします。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（説明） 

  

この件につきましては、前回の委員会でも説明していたところです

が、県の指針を基に市の指針を作ったところです。実際進んでいる部

分と予算等の兼ね合いもあり、今後検討していくという表現にしてい

るという説明であったかと思います。 

何かご意見、ご質問等ありましたらお願いします。 

 

（特になし） 

 

今年度はタイムカードの導入等も検討しておりますので、実態

を把握できるのでないかと考えています。 

特になければ案付きを取って、周知等を行うということでよろ

しいでしょうか。 

 

（了承） 

 

それでは了承ということで案を取らせていただきます。 

 

次に、日程第６、その他報告事項を議題とします。 

まず、学校教育課よりお願いします。 

（学校教育課） 

・平成３１年度柳川市立小中学校共通・独自実践の具体的構想につ

いて 

 

（説明） 

 

 今の説明に対し、何かご質問等はありますか。 

 

（特になし） 

 

・平成３０年度小・中学校卒業生の進路先について 
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首席指導官 

 

教育長 

 

江口職務代理 

 

 

首席指導官 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

首席指導官 

 

教育長 

 

田中義隆委員 

 

首席指導官 

 

 

 

 

 

 

主任指導主事 

 

 

 

  （説明） 

 

 今の説明に対し、何かご質問等はありますか。 

 

 その他の私立校に、あまり聞かないような名前の学校がありますが

前からある学校ですか。 

 

 基本的に通信制の学校で、課題を与え、それをこなしていくという

ことになります。通う回数等につきましては、学校によってバラバラ

で、保護者と学校が、この学校だったら子どもにあうのではないかと

いうような話し合いを持たれて選択されています。 

 

 この通信制の学校は、今非常にニーズが高まっています。やはり現

在中学校の不登校の生徒が増えていますので、その受け皿として選ば

れています。 

 その他の私立校で、聞いたことがある名前の学校は部活動の関係が

ほとんどです。 

 

・平成３０年度生徒指導結果について  

 

（説明） 

 

今の説明に対し、何かご質問等はありますか。 

 

 解消と復帰はどう違うのですか。 

 

 解消につきましては、不登校の要因（怠学傾向にあるとか、家庭に

要因があるとか）が取り除かれたどうかであります。 

 復帰につきましては、長期欠席だった児童生徒が学校に来るように

なった場合です。 

 

・平成３１年度柳川市教育委員会学校訪問日程について 

 

（説明） 

 

（質疑特になし） 

 



 

- 6 - 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

田中義隆委員 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

古文書館長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

次に生涯学習課に移ります。 

 

・平成３０年度コミュニティ施設などの利用状況について  

 

今の説明に対し、何かご質問等はありますか。 

 

毎年、コミュニティセンターの利用人数について報告していただい

ていますが、それぞれ独自事業等も行われており、そのあたりの情報

等も報告してもらえればと考えています。サークル活動だけでなく、

各コミセンが企画した独自の事業が重要であると考えています。 

 

次回の定例会で資料を出したいと考えています。 

 

各コミセンの特徴的な事業等を一覧表で出すようにします。 

 

・中島校区、藤吉校区公民館長の委嘱について 

 

（説明） 

 

今の説明に対し、何かご質問等はありますか。 

 

（質疑特になし） 

 

・古文書館、市史編さん係の業務について 

 

（説明） 

 

今の説明に対し、何かご質問等はありますか。 

 

（質疑特になし） 

 

・今田順子展（生命への祈り）について 

 

（説明） 

 

今の説明に対し、何かご質問等はありますか。 
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教育長 

 

 

 

 

図書館長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

（質疑特になし） 

 

次に図書館に移ります。 

 

・雑誌リサイクルデーの開催について、 

・春の図書館行事について 

 

（説明） 

 

今の説明に対し、何かご質問等はありますか。 

 

（質疑特になし） 

 

全体を通して何かご意見・ご質問はありますか。 

ないようですので以上をもちまして、平成３１年第６回柳川市教育

委員会定例会を閉会します。お疲れ様でした。 

 

次回予定 次回教育委員会定例会 ５月２０日（月）１３時３０分開催決定 

 


